



## Regierungsratsbeschluss vom 05. Juni 2018

Eidgenössisches Justiz- und Polizeidepartement; Entwurf zu Verordnungen zum Geldspielgesetz; Vernehmlassung vom 2. März 2018

---

P180229

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Bundesamt für Justiz.

### Begründung

Der Regierungsrat ist der Ansicht, dass es den schweizerischen Grossspielveranstalterinnen und -veranstaltern weiterhin möglich sein muss, in punkto Attraktivität der Spielangebote mit der ausländischen Konkurrenz mitzuhalten. Andernfalls besteht die Gefahr, dass sich hier ansässige Spieler und Spielerinnen vermehrt illegalen Angeboten aus dem Ausland zuwenden, was sowohl dem Schutz der Spielerinnen und Spieler vor den schädlichen Auswirkungen des Geldspiels als auch den pekuniären Interessen unseres Landes zuwiderliefe. Der Regierungsrat regt deshalb an, einzelne Bestimmungen zur Konkretisierung des neuen Geldspielgesetzes zu überarbeiten.

